Minister besucht Leiterinnen und Leiter der Realschulen in der Oberpfalz



Am 16. November 2006 fand in der Bayerischen Musikakademie Alteglofsheim, die ein äußerst stilvolles Ambiente bot, die Dienstbesprechung für die Leiterinnen und Leiter an den Realschulen in der Oberpfalz statt.

Herr Ludwig Meier, Ministerialbeauftragter für die Realschulen in der Oberpfalz, leitete die Veranstaltung und führte nach der Begrüßung durch Herrn Akademiedirektor Frank Ebel durchs Programm, das für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sehr vielfältige und interessante Themen bereithielt: angefangen von der Verwaltung der Absenten mit EDV-Unterstützung und dem Notenmanager, vorgestellt und ausführlich erläutert durch Herrn Realschulrektor Rudolf Wiesmann, über wertvolle Ausführungen zur Medienpädagogik durch den Beratungsrektor Herrn Günther Holter bis hin zu wichtigen Informationen zum Sportunterricht, die Herr Realschulkonrektor German Helgert als Fachmitarbeiter für das Unterrichtsfach Sport unterbreitete.

Darüber hinaus hatten die Anwesenden im Rahmen dieser Tagung die Gelegenheit, Herrn Hauptmann Mauerer, neuer Jugendoffizier für den Aufsichtsbezirk Oberpfalz, und Herrn Realschulrektor Konrad Huber, neuer Leiter des Referats V.2 der Realschulabteilung im Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus, kennen zu lernen und einen Einblick in deren breitgefächerte Aufgabengebiete zu gewinnen.

Höhepunkt dieser Veranstaltung war aber der Besuch des Bayerischen Staatsministers für Unterricht und Kultus, Herr Siegfried Schneider, der nach einem sehr aussagekräftigen Grundsatzreferat den Teilnehmerinnen und Teilnehmern mit ihren vielen Beiträgen, Wünschen und Anregungen konkret Rede und Antwort stand und so entscheidend zu einer überaus gelungenen Dienstbesprechung und herzlichen Begegnung beitrug.